

Die Hilfsorganisation Diakonie

Die Diakonie

Die Diakonie ist eine große Gruppe von Helfern, die von der evangelischen Kirche gegründet wurde. Sie gibt es schon sehr lange und hilft vielen Menschen.

Bei der Diakonie arbeiten viele verschiedene Menschen, die auf unterschiedliche Weisen anderen Menschen helfen möchten. Ihr gemeinsames Ziel ist es, dass alle Menschen gut leben können. Sie wollen, dass niemand hungern muss, dass alle Kinder zur Schule gehen können und, dass kranke Menschen Hilfe bekommen.

Die Diakonie arbeitet nicht nur in Deutschland, sondern auch in vielen anderen Ländern. In Deutschland gibt sie Essen an arme Menschen weiter. Sie betreibt Kindergärten und Schulen. Außerdem kümmert sie sich um ältere Menschen, die nicht mehr alles allein schaffen. Die Diakonie hilft ihnen zum Beispiel beim Einkaufen, Putzen oder der Körperpflege.

Auch in anderen Ländern hilft die Diakonie. Sie bringt sauberes Wasser, Essen und Kleidung zu den Menschen. Sie hilft Bauern, besser Essen anzubauen und sorgt dafür, dass Kinder zur Schule gehen können.

Die Diakonie hilft Menschen mit Beeinträchtigungen

Die Diakonie ist eine Organisation. Sie hilft Menschen, die besondere Unterstützung brauchen. Zum Beispiel sind das Menschen, die Schwierigkeiten beim Sehen, Hören oder Gehen haben. Diese Menschen können manche Dinge nicht alleine und die Diakonie versucht sie dabei zu unterstützen.

○ Außerdem baut sie Vorurteile ab. Das bedeutet, sie hilft anderen zu verstehen, dass jeder Mensch wichtig ist, egal welche Herausforderungen er hat.

Die Diakonie bietet auch besondere Wohnplätze an. Dort bekommen Menschen Hilfe, wenn sie diese brauchen. Das kann ein Wohnheim sein oder eine Wohnung, wo Betreuerinnen und Betreuer helfen.

○ Außerdem hilft die Diakonie Menschen, einen passenden Job zu finden. Sie unterstützt sie schon als kleine Kinder, damit sie gut lernen und spielen können.

○ Das Ziel der Diakonie ist, dass alle Menschen alles tun können, was sie möchten. Sie sollen überall dabei sein können, egal ob sie eine Beeinträchtigungen haben oder nicht.

Projekt: Seniorenwohnungen und Pflege

Die Diakonie hilft älteren Menschen selbstständig und mit guter Lebensqualität zu leben.

Wenn Menschen älter werden, brauchen sie oft eine andere Wohnung. In dem eigenen Zuhause fühlen sich zwar meist sehr wohl, aber manchmal sind diese Wohnungen nicht sicher genug für ältere Menschen. Sie sind oft nicht barrierefrei. Das bedeutet, es gibt zum Beispiel Stufen, die schwer zu überwinden sind. Auch die Läden sind oft weit weg und ohne Auto schwer zu erreichen. Für solche Fälle bietet die Diakonie spezielle Wohnungen für ältere Menschen an. Diese Wohnungen sind sicher und bequem.

Diese Wohnungen sind auch für Menschen mit Beeinträchtigungen gut geeignet. Sie haben Aufzüge und keine Stufen. Man kann sie gut mit einer Gehhilfe oder einem Rollstuhl betreten. Die Bäder in diesen Wohnungen sind groß. Sie haben Hilfsmittel, die das Leben leichter machen. In den Wohnungen gibt es auch Notrufanlagen.

Lizenzhinweis

Text gemeinfrei mit Hilfe einer KI-generiert (Fobizz, 03.07.2024)

Weiternutzung als OER ausdrücklich erlaubt: Dieses Werk und dessen Inhalte sind - sofern nicht anders angegeben - lizenziert unter [CC BY 4.0](#). Nennung gemäß [TULLU-Regel](#) bitte wie folgt: "[Nachfolge Jesu Christi am Beispiel kirchlicher Hilfsorganisationen](#)" von Laura-Jule Becker und Lea Dittrich , Lizenz: [CC BY 4.0](#).

Der Lizenzvertrag ist hier abrufbar: <https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de>

Das Werk ist online verfügbar unter:

<https://sprache-bildung-nachhaltigkeit.de/>